



QUÉ SOMOS – QUÉ TE OFRECEMOS – QUÉ PODEMOS SER

III

En octubre se han incorporado 1.964 compañeros, hemos expuesto nuestras ideas y opiniones, queríamos que las conociesen al mismo tiempo que las recordábamos a la actual plantilla.

Esta seguirá siendo nuestra forma de pensar: El futuro de la empresa es el de todos nosotros, y en ese futuro todos influiremos y tendremos que ser escuchados.

Lo que hoy es Ibercaja se debe el fruto de muchas generaciones de empleados que entregaron a la Caja más de lo que exigía el simple horario y el trabajo de rutina. Lo hicieron porque trabajaban en una empresa que contaba con ellos, y en la que las condiciones socio-laborales estaban por encima de la media del sector Bancario. Por las razones que hemos explicado estas condiciones se han deteriorado en todos los aspectos: Económicos, sociales y humanos.

En poco tiempo, a causa de los ERE,s, los últimos compañeros que conocieron aquellas condiciones dejarán la Caja. Estamos, por tanto, en un momento crucial. El objetivo de la Asociación de Cuadros de Ibercaja será presentar ante la Dirección la necesidad de volver a unas relaciones socio-laborales idénticas a las que disfrutaron nuestros antiguos compañeros. Insistiremos en ello y será nuestra reivindicación constante en cuanto la situación económica permita iniciar esa vuelta a un “ambiente” laboral de Caja.

Los empleados y clientes tienen que volver a estar representados en los Órganos de Dirección.